

ASSOCIATION OF CANADIAN MAP LIBRARIES AND ARCHIVES

BULLETIN

Conference/ Conférence

ACMLA NEWS



At the Confluence: Maps and spatial technologies at the convergence of disciplines, methodologies, and practice

June 11-13 | Queen's University | Kingston, ON

The 58th annual conference of the Association of Canadian Map Libraries and Archives in Kingston, Ontario from June 11-13, 2025. Pre-conference workshops will take place June 10.

The evolution of spatial technologies and digital cartography has revolutionized the way maps are created and used. Researchers across disciplines can find common ground in questions about the impact of space and place in environmental, cultural, economic and societal factors. The growing accessibility of GIS and digital cartography are catalysts for new and innovative use cases and user groups that are empowered to cross disciplinary boundaries and improve approaches to qualitative, quantitative, and mixed methods research.

Map librarians, archivists, and library specialists play a crucial role in this research by providing essential resources and expertise for spatial analysis, cartography, and visualization. Map libraries and archives house extensive collections of historical and contemporary maps, atlases, and geospatial data, serving as invaluable repositories for researchers across disciplines. As our user groups grow and diversify at this confluence of discipline and practice, how are we responding and adapting to meet their needs?

The Carto 2025 conference committee invites researchers, students, cartographers, librarians, library staff, archivists, specialists, and others to submit proposals for in-person presentations and lightning talks that explore this theme and related topics.

À la confluence: Les cartes et les technologies spatiales à la convergence des disciplines, des méthodologies et des pratiques

11-13 juin | Queen's University | Kingston, ON

L'Association des cartothonèques et archives cartographiques du Canada (ACACC) vous souhaite la bienvenue au Carto 2025 de l'Université Queen's à Kingston pour sa 58e conférence annuelle! Cet événement se déroulera en personne avec des ateliers pré-conférence le 10 juin et la conférence du 11 au 13 juin.

L'évolution des technologies spatiales et de la cartographie numérique a révolutionné la façon dont les cartes sont créées et utilisées. Les chercheurs de toutes les disciplines peuvent trouver des points communs dans les questions relatives à l'impact de l'espace et du lieu sur les facteurs environnementaux, culturels, économiques et sociétaux. L'accessibilité croissante des SIG et de la cartographie numérique est un catalyseur pour des cas d'utilisation innovants et des groupes d'utilisateurs qui sont en mesure de dépasser les frontières disciplinaires et d'améliorer les approches de la recherche qualitative, quantitative et des méthodes mixtes.

Les cartothonécaires, les archivistes et les spécialistes des bibliothèques jouent un rôle crucial dans cette recherche en fournissant des ressources et des expertises essentielles pour l'analyse spatiale, la cartographie et la visualisation. Les cartothonèques et les archives abritent de vastes collections de cartes historiques et contemporaines, d'atlas et de données géospatiales, qui constituent des dépôts indispensables pour les chercheurs de toutes les disciplines. Alors que nos groupes d'utilisateurs se développent et se diversifient à ce confluent de la discipline et de la pratique, comment répondons-nous et nous adaptons-nous pour répondre à leurs besoins?

Le comité de la conférence Carto 2025 invite les chercheurs, les étudiants, les cartographes, les bibliothécaires, le personnel des bibliothèques, les archivistes, les spécialistes et autres à soumettre des propositions pour des présentations en personne et des conférences éclair qui explorent ce thème et d'autres sujets connexes.